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          Тема выпускной квалификационной работы: «Многофункциональное высотное здание со структурным остеклением фасадов».Цель выпускной работы: разработать проектную документацию на строительство высотного здания гостиницы со структурным остеклением фасадов.Разработка проектной документации велась в соответствии с заданием на проектирование и Постановлением Правительства РФ №87 от 16.02.2008 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».Цель исследовательской части — оценить влияние количества стекол в наружном витражном остеклении здания гостиницы расположенной с проемами правильной формы на коэффициент естественной освещенности (КЕО) жилых помещений.Для достижения поставленной цели были выдвинуты следующие задачи:1) Произвести анализ научной литературы на тему КЕО и остекления в составе витражных систем2) Изучить нормативные документы, преъявляющие требования к осввещенности жилых помещений3) Изучить рынок остекления для витражных конструкций и подобрать наиболее подходящие варианты4) Произвести расчет КЕО для выбранных стеклопакетовВ ходе научно-исследовательской работы были получены следующие результаты: КЕО для расчетных точек 1 и 2 для двойного и тройного стеклопакетов соответствуют нормируемому значению (0,65-0,8), что удовлетворяет требованиям к естественному освещению. В точке 3 значение коэффициента в 2,3 раза меньше нормируемого, так как данная точка находится в зоне прихожей на значительном отдалении от витражной системы, где предусматривается искусственное освещение лампами.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Multifunctional high-rise building with structural glazing of facades."The purpose of the final work: to develop design documentation for the construction of a high-rise hotel building with structural glazing of facades.The development of design documentation was carried out in accordance with the design assignment and Decree of the Government of the Russian Federation No. 87 dated February 16, 2008 "On the composition of sections of design documentation and requirements for their content."The purpose of the research part is to evaluate the effect of the number of glasses in the exterior stained-glass glazing of a hotel building located with regular-shaped openings on the coefficient of natural light (KEO) of residential premises.To achieve this goal, the following tasks were put forward:1) To analyze the scientific literature on the topic of KEO and glazing as part of stained glass systems;2) Study the regulatory documents that impose requirements on the illumination of residential premises3) Study the glazing market for stained glass structures and select the most suitable options4) Calculate KEO for selected double-glazed windowsIn the course of the research work, the following results were obtained: KEO for design points 1 and 2 for double and triple glazing correspond to the normalized value (0.65-0.8), which satisfies the requirements for natural lighting. At point 3, the value of the coefficient is 2.3 times less than the normalized one, since this point is located in the hallway area at a considerable distance from the stained glass system, where artificial lighting with lamps is provided.
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